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本年８月９日にスタートした第２期穂別地域協議会ですが、その第２回目となる会議が９月８日に行われま
した。第２期委員の任期は、平成21年8月10日から平成24年8月9日までの３年間です。よろしくお願いし
ます。第２回穂別地域協議会の会議概要は次のとおりです （詳細についてはむかわ町ホームページでも後日紹。
介しますのでご覧下さい ）また、今月から３号にわたって委員の紹介記事を連載しますのでご参照下さい。。

《第２回穂別地域協議会の概要》
1.報告事項として、①8月23日に穂別小学校で行われた第３回穂別自治区町民大運動会が、約600人の参集
により盛大に開催され、雨中の激戦となった対抗リレーなど記憶にも残る元気が溢れる大会となったこと。
②新型インフルエンザ対策として、これまでの発症経過情報と、町の対策について説明がありました。委員
からも罹った場合の対応や、予防のためどこまで自粛するかという不安の意見がありました。

、 、 、2.協議事項として 今後の協議会の進め方についてが議題とされ 第１期委員で協議された各種課題があるが

それを元にして、更に課題として追加しながら、第２期委員としての検討を加え、最初は取り組みやすい、
意見の出やすい課題から始めて随時意見をまとめていく方向で進めていくこととなりました。
3.その他フリートークとしては、これまで地域課題として上がっていた、穂別地区の公共施設の再編について
の意見が出され、地球体験館の今後や今年廃校となった和泉小学校と稲里小学校の活用策を中心に、医療や
観光、景観活動の継続、エコ活動などについての関心が示され、当面の検討課題の候補として上げられまし
た。その結果、次回の協議課題は 「地球体験館の今後」と「廃校の跡活用」について協議することとされま、
した。

今回から３回に分けて第２期委員のご紹介をします。

豊和連合自治会から推薦を受けて委員となりました。山間の小さな町でも若者が生き生きと

働き、子どもの元気な声とお年寄りの笑顔が溢れる、活気のある、福祉に恵まれた地域で、心

豊かに暮らせたら良いなあと思っています。

私達の穂別は、豊かな自然と、美味しい農作物に恵まれた地域です。そういった資源を活か

し、住んで良かったと思える地域にしていきたいと思っています。

突然、地域協議会の会長となりましたが、気持ちの整理はまだできていません。しかし、こ

れから皆さんの意見を頂きながら穂別地域の活性化のためお役に立てればと思っています。よ

ろしくお願いいたします。

穂別地区は、札幌圏にも近く、自然環境に恵まれ、緑豊かで農作物には最適な気候条件で

あり、地の利を活かして観光農園や滞在型農園を区画分譲（賃貸）してはと思います。宿泊

施設は公共の遊休施設を有効活用し、農地を市街地の近くに区画整備し、農業経験者の協力

体制を作って支援し、素人でも安心して農業体験ができるオアシス的なまちになればと思い

ます。穂別地区の人口減少が進む中で、週末には、都心より農作業のために来町する方が増

え、収穫時期等にはその家族でまちが賑わい、将来的には、その輪が広がり、収穫祭等の交

流イベントに発展し、このまちが少しでも潤うことになればと考えております。

穂別地域協議会委員の公募への推薦があり 「穂別のためになるのであれば」ということで応、

募を決めました。 私が普段からこの町について思っていることが二つあります。一つ目は、

道路の整備がされていないことです。二つ目は診療所のあり方です。今回地域協議会委員にな

らせて頂きましたが、これを機にこの二つの問題について皆さんと考えていきたいと思ってい

ます。この協議会の活動がふるさ

《第２期第３回穂別地域協議会の開催予定》と穂別のために少しでも役立つよ

１ 日 時：平成21年10月15日(木)午後７時～う頑張りますので皆さんのご協力

２ ところ：穂別町民センター会議室（１F)を頂きたいと思います。

３ 内 容：公共施設の再編（体験館と廃校）
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この度、商工会青年部からの推薦を受けて第２期委員に委嘱されました池田と申します。

初めての地域協議会の委員就任でもあり、慣れないことも多くありますが 「自然と笑顔あ、

ふれる美しいまち穂別」をテーマに課題を見つけ、委員同士で意見を出し合い、３年という限

られた任期の中で成果を残し、皆様の期待に応えられるよう頑張りたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

０６年８月に発足した地域協議会。３年が経過して第２期委員にバトンタッチされました。第

１期委員の、町民が希望の持てるまちづくりに向けた奮闘に感謝申し上げます。

さて、第２期委員の現況は、国内外の経済不況や異常気象の報道に暗くなりがちで、せめて

…自分の身体の健康状態は元気でと思っておりますが、むかわ町にとっての難題、地域医療の

行方は？？？…。その他諸々、不安を更に大きくしています。そんな近況に、自治区のお話を

頂き、第１期の委員の方々の経過を聞きながら、課題に目を向けながらも、新たな創造に対す

。 。る議論ができたらと思っております 穂別に在住する人々が元気で過ごせることを目指したい

よろしくお願いいたします。

私達は 『 』、 自然と笑顔が溢れる美しいまち、穂別
実現のため、花いっぱい活動に取り組んでいます。

穂別、花・緑いっぱい隊では、７月に実施した第１回花いっぱいコンクールに引き続き、第２回花いっぱい
コンクールを９月１５日に実施しました。
第２回目は、各地域で花いっぱい運動に取り組まれている方について、各自治会長から推薦して頂く形で参加
者を募り審査する形とし、４名の方について第１回同様「審査委員奨励賞」を贈ることとしました。
コンクールという名前は付いてはいますが、競う目的ではありませんし、地域に花いっぱい運動が根付くよう

奨励していくものです。残念ながら、まだまだ地域の皆さんに認知されていませんし、積極的に参加頂ける環境
は整っておりませんが、小さな取り組みから次第に地域全体の取り組みとなるよう期待しており、今後とも開催

していくとととしております。 参加頂いた方は次のとおりです。ありがとうございました。
【審査結果】 個人の部： 審査員奨励賞 （栄）廣中繁之さん、飯田英明さん、細谷美恵子さん （豊田）宮崎あ《 》 、
いさん

廣中繁之さん道道沿い 細谷美恵子さん正面

飯田英明さん横 宮崎あいさん正面右側宮崎あいさん正面左側

廣中繁之さん正面

宮崎あいさん花畑 宮崎あいさん花畑 飯田英明さん宅前
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